Morenistas avalan en Xicoténcatl y en *fast track* leyes de AMLO; oposición irá a la SCJN ante ilegalidades

En medio de desaseo y conflictos legislativos, senadores de Morena sesionaron en una sede alterna (el patio de Xicoténcatl) y votaron a favor de las iniciativas del Presidente

Convulso. Senadores morenistas, que fueron apapachados por AMLO en Palacio Nacional, sesionaron en Xicoténcatl y aprobaron las reformas enviadas por el Presidente, a pesar de los intentos de la oposición por impedir la votación. Incluso la senadora Xóchitl Gálvez se encadenó a la tribuna en el Antiguo Palacio Legislativo, lo que obligó a morenistas a colocar mesas y sesionar en el patio.

La oposición fijó su postura desde la tribuna del Senado y lamentó la poca dignidad de esos legisladores que son "súbditos" del jefe del Poder Ejecutivo.

Anunció que acudirán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación ante el desaseo en el proceso legislativo y las ilegalidades en que la bancada de Morena en la Cámara alta está incurriendo en su afán de sesionar "de manera ilegal" con tal de cumplirle el capricho a López Obrador para aprobarles la mayor parte de sus 18 leyes y reformas que incluye la desaparición del INSA-BI, Conacyt, y la Financiera Rural, y permitir que el presidente pueda asignar la operación del Tren Maya a Sedena, por tiempo indefinido, PAG. 5







Alejandro Armenta, presidente del Senado, anuncia sede alterna; luego AMLO reúne a corcholatas y morenistas en Palacio, mientras Xóchitl Gálvez se encadena en Xicoténcatl.

Ante desaseo legislativo, oposición en Senado acudirá a la Corte; califica de súbditos a senadores de Morena

"Esta pelea aún no termina", sentencia Germán Martínez; que poca dignidad, dice Beatriz Paredes

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

La oposición en el Senado anunció que acudirán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación ante el desaseo en el proceso legislativo y las ilegalidades en que la bancada de Morena en la Cámara alta está incurriendo en su afán de sesionar "de manera ilegal" con tal de cumplirle el capricho a su jefe el presidente Andrés Manuel López Obrador para aprobarles la mayor parte de sus 18 leyes y reformas que incluye la desaparición del INSA-BI, Conacyt, y la Financiera Rural, entre otras leyes en contra de los mexicanos.

AL SERVICIO DEL PRESIDENTE

Tan pronto la bancada de Morena y sus aliados del PVEM y PT se trasladaron a Palacio Nacional a una reunión con el presidente López Obrador, la oposición fijó su postura desde la tribuna del Senado donde lamentaron que la poca dignidad de esos legisladores que son "súbditos" del jefe del Poder Ejecutivo" en vez de defender al Legislativo y la división de poderes de la República.

"La dignidad se defiende con palabras y coherencia, por eso estamos aquí en la casa del Pueblo donde se legisla, allá está el Poder Ejecutivo y sus súbditos, nosotros somos los integrantes del Poder Legislativo", fustigó la senadora del PRI, Beatriz Paredes al referirse a esa reunión en Palacio Nacional.

"Interpondremos mecanismos jurídicos", anunció la priista y mandó un mensaje a los senadores de Morena: "No se les olvide que tienen libertad", ironizó

En su oportunidad el senador del Grupo Plural, Germán Martínez, sostuvo que el Presidente López Obrador está muy lejos de Benito Juárez, a quien tanto admira.

"Juárez nos dio una República, usted y sus senadores, son minúsculos en comparación con él", atizó. Martínez rechazó que hayan "chamaqueado" a la oposición con el tema del INAI pues advirtió que esta pelea aún no termina. "Nos vemos en los tribunales", amagó

COMPETENCIA DE LAMBISCONES

Por su parte, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, responsabilizó al presidente López Obrador y sus diputados y senadores de la crisis institucional y legislativa en la que está sumido México por los caprichos y berrinches del mandatario.

Acusó que esta crisis institucional que atraviesa el país asemeja un concurso de destrucción y una competencia de lambisconería donde el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, y el presidente del Senado, Alejandro Armenta, están en un concurso por ver quien es más lambiscón con López Obrador para ganarse la candidatura a la gubernatura de Puebla •